



Jawa Pos
RADAR JOGJA
 Menjaga Jogja Istimewa

SELASA WAGE 24 SEPTEMBER 2024 | HALAMAN 1

IN SIGHT Pengundian Nomor Urut Serentak di Dua Kota dan Tujuh Kabupaten

22 Paslon Siap Berkompentisi

JOGJA - Sebanyak 22 pasangan calon (paslon) dari dua kota dan tujuh kabupaten siap berkompetisi pada Pilkada 2024. Empat belas paslon di antaranya berasal dari empat kabupaten dan satu kota di DJJ. Sisanya dari Kabupaten dan Kota Magelang, Purworejo, dan Kebumen. *Baca 22... Hal 7*

HEROE POERWADI
Calon Wali Kota Jogja

SRI WIDYA SUPENA
Calon Wakil Wali Kota Jogja

HASTO WARDoyo
Calon Wali Kota Jogja

WAWAN HARMAWAN
Calon Wakil Wali Kota Jogja

MUHAMMAD AFNAN HADIKUSUMO
Calon Wali Kota Jogja

SINGGIH RAHARJO
Calon Wakil Wali Kota Jogja

22 Paslon Siap Berkompentisi

Sambungan dari hal 1 Di wilayah Kota Jogja, KPU resmi mengumumkan nomor urut paslon yang akan berkompetisi tadi malam (23/9). Heroe Poerwadi dan Sri Widya Supena mendapatkan nomor urut satu. Pasangan ini diusung Partai Nasdem, PAN, Partai Demokrat, Partai Perindo, PKN, Partai Garuda, dan Partai Gelora. Kemudian pasangan Hasto Wardoyo dan Wawan Harmawan yang diusung PDI Perjuangan mendapatkan nomor urut dua. Sementara pasangan Muhammad Afnan Hadikusumo dan Singgih Raharjo mendapatkan nomor urut tiga. Paslon ini diusung PKS, PKB, Golkar, Gerindra, PPP, PSI, Partai Buruh, dan Partai Ummat. Calon wali kota pemilik nomor urut satu Heroe Poerwadi mengatakan, dalam memimpin Kota Jogja tentu akan banyak memiliki tantangan. Oleh karena itu, dalam membangun Kota Jogja perlu kerja sama berbagai pihak. Dalam pemaparannya, Heroe memastikan, ketika terpilih sebagai kepala daerah masyarakat Kota Jogja harus mempunyai akses dan pelayanan yang sama dari pemerintah. Tanpa memandang latar belakang. "Bagi semua warga Jogja harus mempunyai akses dan mendapatkan layanan yang sama," ujarnya. Kemudian calon wali kota nomor urut dua Hasto Wardoyo menyampaikan, kualitas sumber daya manusia merupakan hal yang utama. Sebab Kota Jogja tidak memiliki sumber daya alam. Oleh karena itu dia mengutamakan program agar sumber daya manusia memiliki kualitas unggul. Baik itu dari sektor kesehatan maupun sektor lainnya. "Untuk menuju Indonesia maju, harus memiliki sumber daya manusia yang unggul," tegas Hasto. Sementara calon wali kota pemilik nomor urut tiga Muhammad Afnan Hadikusumo mengaku, dalam pencalonannya sebagai kepala daerah pihaknya sudah memantapkan diri sebagai pelayan Kota Jogja. Bahkan pasangan ini berkomitmen melayani masyarakat secara umum. Calon wakil wali kota Singgih Raharjo menambahkan, pasangan Afnan-Singgih mengusung slogan PAS. Kata itu memiliki arti penataan kota lebih modern dan maju, anak muda harus kreatif, serta sehat sejahtera lahir dan batin. "PAS memiliki arti Paseduluran Afnan-Singgih yang kemudian menjadi program kami," tegasnya. (inu/laz/hep/by)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005